



La découverte macabre du corps en décomposition de, prêtre du diocèse de Kribi, a secoué la communauté catholique de Yaoundé la semaine dernière. Sa dépouille a été retrouvée au quartier Ekoumdoum et a immédiatement été inhumée au cimetière de Mvolyé, aux côtés d'autres prêtres défunts.

Néanmoins, derrière cette triste découverte se cachent des années de souffrance et de lutte intérieure pour le jeune prêtre. Ancien pensionnaire du petit séminaire de Mbalmayo, l'abbé Mballa Mebenga était décrit comme un brillant sujet par ses camarades de promotion. Après son ordination, il a cependant souffert de problèmes de santé mentale, ce qui l'a conduit à être interné à plusieurs reprises à l'hôpital de Jamot.

Selon l'abbé Armel Bissi, qui a connu le défunt au petit séminaire, la tragédie aurait pu être évitée si des manœuvres ecclésiales ne l'avaient pas traumatisé. En effet, après son ordination, l'abbé Mballa Mebenga devait aller étudier à Rome, mais le décès de Mgr Befe a causé des changements de plans qui l'ont profondément perturbé. Des manœuvres pour l'empêcher de retourner à Rome ont fini par le rendre incohérent et le mener à sa chute.

L'abbé Bissi décrit son ami comme une âme frustrée, rongée par les regrets et la souffrance intérieure. Malgré les efforts de son évêque, de ses confrères prêtres et de sa famille pour le soutenir, l'abbé Mballa Mebenga n'a jamais pu retrouver la paix intérieure qu'il avait au moment

de son ordination en décembre 2013.

Sa vie aura été marquée par des années de lutte et de souffrance, jusqu'à sa triste fin à Yaoundé. Malgré tout, ses amis et proches espèrent que son âme trouvera enfin la paix éternelle, après avoir enduré de si lourdes épreuves tout au long de sa vie de prêtre.